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◇‘‘君が代，’ “我等の生業”
◇出席報告
会員52鋤名 出席43名

出席率82.69％

前回10月30日 （修正出席率)100%

makeup

安藤君(11/5東),深見君(10/26北),林君(10
／25東南),堀江君(10/31南),小坂井君(10/
29空港)，黒野君(10/27守山),松藤君(11/5中),
松居君(10/31南),宮尾君(10/31和合),水野同
君(10/29東),太田君(10/29空港),笹野君(1'/
2港),鈴木囮君(10/29空港),手島君(11/2港）

◇谷口幹事報告
1．本日例会終了後，臨時総会を開催致しま
すので全会員の方はお残り下さい。

2．親睦活動委員会の方は年末会員家族懇親
会の打ち合わせを行いますので2F橋の間
にお集り下さい。

3． ロータリーの友10月号が来ておりますの
でお持ち帰り下さい。

4．本日皆様にお渡した資料ですが，11月27
日の例会終了後に臨時総会を開催致します
ので全会員出席をお願いいたします。

◇菅原国際奉仕委員長報告

去る10月25日，尾張第一分区国際奉仕委員
長会議が行なわれました。ポリオ撲滅運動に
関し，地区内においては1名300円の蕊出金
が決定されましたので御報告をもって承認い
ただきますようお願いいたします。

又本日お手許にお配りした海外姉妹クラブ
提携についての提案は，11月27日の例会にて
御意見，御質問を承る時間を設けますのでよ

ろしくお目通しをお願いいたします。

◇加藤大豊会長挨拶

北海道を始め各地ですでに初雪の知らせ，
野山の木々も日増しに色あいを染め紅葉前線
も南下しつつあり秋も一段と深まって，朝晩
めっきり冷込む様になりました。

本年度会長に就任致しまして4ケ月，丁度
3分の1任期を経過致し，年度の重大行事で
ありますガバナ~－の公式訪問，又260地区の

年次大会も終え，谷口幹事共々夢中で努めて

参りましたがおかげ様で極めて充実したき任
期を努めることができたと理解いたしており
ます。これも偏えに前任の水野，竹内両会長
始め菊池エレクト，西川副会長，新美，菅原，
成田3大奉仕委員長，石田SAAの例会の名
司会と和田親睦委員長のメンバー相互の和の
計い，18委員会の全委員長，そして全メンバ
ー諸兄の深い御理解と御支援，御協力の賜物
でありまして，深く感謝申し上げます。
会長就任に当り，当クラブの本年度のテー

◇ビジター紹介5名．

◇誕生日祝福

杉山夫人（9／3)，宮尾夫人（11／2）

◇ニコボックス

松居君（ホームクラブ御無沙汰しました。第

1回麻雀会優勝しました），谷口君（スピー

カーとして大越さんをお迎えして，又ゴルフ

会では愚妻が御迷惑をおかけしました），黒

須君（家内がゴルフ会夫人部門で1位にさせ

て頂きありがとうございました），平松君

（今月のゴルフ会優勝させて頂きました），加藤

榊君（先日のゴルフ会で幹事の永井君に大変
お世話になりました。又愚妻もお世話になりまし

た），菅原君（夢ロマン'84,武内さんのご健闘

を祝して。ドック入廃Pですので早退させて頂きま

す），武内君(夢ロマン184がお陰様で無事終了

いたしました），鈴木⑲君(ホームクラブ永らく
御無沙汰いたしました），杉山君（永らく御

無沙汰しました。御見舞いやら大変御心配か

け有難うございました），鈴木㈱君（仏留学
中の次男夫婦が4年半ぶりに先週帰宅しまし

た。又長男がリンツ音楽祭（オーストリア）

で収録した番組が'l/i89:00p.mから，
NHK特集“宮田勲の世界"が放送されます）
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マは行動「アクション」をターケットに掲げ
ました。すでに本年度各奉仕部門，各委員会
すべてのメンバーが見事な協力のもとに充分

な成果をあげ，ガバナー訪問の時にも高く評
価されたところだと存じます。残り§の任期
を皆様方のより一層の御力添とお助けを得て
奉仕の新生面をさらにもとめ，千種クラブの
実績と申しますか足跡を残して出来るだけの
力で努力前進して参り実り多き年度に致し度

いと存じます。寺任期の経過にあたり心から
メンバー諸兄に改めて敬意を表し厚く御礼申

し上げ，今日の会長挨拶と致します。

◇講演
“プロ野球裏話し”

中日ドラゴンズ球団総務（前スカウト部長）
大越貫司氏 （紹介谷口君）

才能なのでしェうが，今日のように1人っ子
が多いと育て方に問題がありそれらの点も重

要視しなければなりません。
30人採った選手の中でも野球界を辞めてゆ
く人もあり，新人をスカウトしながらもそう
した人々に再就職の道をみつけてあげるなど

影ながら大変な仕事がございます。
しかし何といっても最大仕事は契約であり

ます。ファンの皆様にとっては勝つかどうか
という点だけですが，選手にとっては年俸が
いくらもらえるかどうかが全てなのです。例
年，谷沢など高給取りとの間で厳しいやりと
りがあり，あまり低くすると欲をなくすし予
算では14.5％以内におさえたいしなど様々な攻
防が展開されるわけです。

しかしお陰様で観客動員を今年は190万人
突破し，球団も来期に向けて頑張っておりま
す。どうかこうした影での苦労を御理解頂き
ながら，今後ともドラゴンズを応援していた
だきますようお願いいたします。

…
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－第23回ゴルフ会成績一

（愛知c.cll/1体))

RAIKNAME UTINGH'cpNEr
優勝平松本章49 47 96 25 71
準優勝橋本義郎42 47 89 18 71
3位菊池昭元44 46 90 14 76
4位新美 敢52 47 99 23 76
5位安藤鑛之助48 53 101 25 76
B B小坂井盛雄50 47 97 18 79

※参加者10(16)名

※今回は初めて夫人合同ゴルフ例会として
6名の御夫人に参加頂きました。
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鰹＃葎・“今シーズンもオフに入った現在， フロント
の立場としてドラフト会議， トレードへの準
備やらシーズン中の選手の勤務評定で来期の年
俸を決定したりで忙しい毎日です。
さて“なぜ中日が今シーズン負けたのか”

皆様によく質問されます。いろいろな点が考
えられますが，残りの2礒合の段階で“勝つ
野球”をしてしまったことが最大の原因かと

思います。気配りの深い山内監督は『選手が
どれだけの能力を発揮できるか』をベースに

した試合をしてきたのですが，次第に民間か
ら優勝の声が高まってきたので‘‘勝つ野球”
を目指し始めたらとたんにダメになりました。

何事にも通じるかと思いますがあまり意識し
すぎると不自然になるものです。
結局は選手の特性を掴み切れなかったとい
うことですが，来期も勝つことより育てる野
球を意識した方がまだまだよかろうと感じて
おります。各選手の特性を掴むことは非常に
難かしぐ，私も3年間で30人採りましたがほ
とんど失敗なのであります。どんな点がプロ
野球界で伸びてゆくかがキイポイントであり
私はセンスとガッツのどちらかがないと大成
できないと判断します。中尾はセンスはある
がガッツがなく持続しません。上川や田尾は

その逆で体力・気力でゆくゆく大成するタイ
プです。ともかく実績のみで見極めることは

危険なので，両親や学校の恩師などに会って
判断することにしています。ガッツは一種の

－第1回夫人ゴルフ会成績一

（愛知c.c''/1")
RANK NAME UT INmOSS

1 黒須アイ子 62 61 123
2 竹内逸子 60 67 127
3 谷口尚子 67 61 128

4 安藤菜知子 67 67 134
5 成田真砂子 66 71 137
6 加藤恭子 オープン

次回から全員ハンディ46
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◇次回例会(11月13日）

講演 “名古屋の活性化”

名古屋市経済局長

稲葉 宏氏 （紹介大谷君）

◇次々回例会（11月20日）

講演 “消費者問題と企業の対応”

名古屋経済大学経済学部長

奥村忠雄氏 （紹介善君）
認.竹
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